

RADIO ESPAÑA INDEPENDIENTE
(Estación pirenaica)
Transmite TODOS los días:
De 7 a 7 y media de la mañana, por
campos de onda de 80, 88 y 43.
De 5 y media de la tarde a 12 y media
la noche, por campos de onda de 80, 88
y 43 metros.
Oigan también los domingos los PEO
GRAMAS DE SOBREMESA:
De una y cuarto a dos y cuarto de la
tarde, por campos de onda de 80, 88
y 43 metros.

Unidad

ESTANC
FONS
A. VILADOT

ORGANO DEL COMITE DE BARCELONA DEL PARTIDO SOCIALISTA UNIFICADO DE CATALUÑA

Numero extraordinario dedicado a la defensa de Julián GRIMAU.- abril 1963

¡NOS QUEDAN POCAS HORAS!
PARA DETENER LA MANO DE LOS ASESINOS
SALVEMOS LA VIDA DE
JULIAN GRIMAU

UTILICEMOS TODOS LOS MEDIOS DE PRESION A NUESTRO ALCANCE :

HUELGAS, PALNPES, MANIFESTACIONES, CARTAS, TELEGRAMAS, PLIEGOS DE FIRMAS dirigidos al Capitán General de la 1ª Región, Garcia Valiño -MADRID. Al Ministro de Información y Turismo que prometió que el caso GRIMAU pasaría a la jurisdicción ordinaria. Al Ministro de Justicia. Al tribunal especial de la calle del Reloj. Al Obispo. A la prensa y la radio.

NO PERMITAMOS QUE LA DICTADURA EN
SUS ULTIMOS MOMENTOS, LLEVADA DE SU
LOCURA CRIMINAL NOS ARRASTRE A UNA
NUEVA GUERRA CIVIL.

La voz autorizada de Santiago Carrillo, ha dicho a través de Radio España Independiente:

"PARECE COMO SI LOS MANIACOS DEL ODI0 Y DE LA REPRESION, A CUYA CABEZA FIGURA EL CORONEL EYMAR, NO QUISIERAN ABANDONAR SUS FUNCIONES SIN VOLVER A PROVOCAR EN ESPAÑA LA TRAJEDIA DE UNA NUEVA GUERRA CIVIL, COMO SI SU SADISMO NO LE BASTASE UN MILLON DE MUERTOS.

EL CASO GRIMAU ES UN CASO CRITICO. Todos los españoles y particularmente los que tienen algo que ver de cerca o de lejos con la situación actual deben sentirse emplazados, colocados ante un problema de conciencia.

NADIE PUEDE LIMBERSE, TODOS ESTAMOS MORALMENTE OBLIGADOS A INTERVENIR PARA DESHACER EL COMLOT MONTADO POR EL CORONEL EYMAR.

En el mundo de hoy, en la tensa situación que hay hoy en España, el asesinato de Julián GRIMAU, tras una parodia legal, despues de haberle intentado matar en la Dirección General de Seguridad, sería uno de esos hechos que, a veces en la historia de los pueblos son el detonador de reacciones incontrolables, el punto de partida de acontecimientos insospechados."

MOVILICEMONOS HASTA ARRANCAR DE LAS GARRAS DE LOS VERDUGOS A GRIMAU

El dirigente obrero Julián GRIMAU, miembro del C.C. del Partido Comunista de España, fué detenido el 7 de noviembre de 1962 y sometido a las más brutales torturas, por parte de la Brigada Social, hasta el extremo de que, creyendole muerto, lo arrojaron desde un balcón de la Dirección General de Seguridad a la calle a fin de encubrir su horrible fechoría.

Ante este repugnante crimen creció la indignación tanto nacional como internacional de tal manera que la dictadura retrocedió haciendo prometer a Fraga Iribarne, ante diversas delegaciones extranjeras, que exigían garantías para la vida y la salud de GRIMAU, que éste sería juzgado por un tribunal ordinario. Pero ese tribunal ha desistido, siguiendo instrucciones que son fáciles de imaginar, y quien incoa el proceso, quien prepara el escenario para la farsa jurídica es el fatídico coronel Eymar y su tribunal especial de la calle del Reloj. GRIMAU VA A SER CONDENADO POR SUPUESTOS DELITOS COMETIDOS EN BARCELONA DURANTE NUESTRA GUERRA CIVIL Y QUE HAN SIDO FALSIFICADOS POR LA POLICIA POLITICA.

Sin derecho a la defensa, como les ocurre a todos los patriotas "juzgados" por esos tribunales, no ya GRIMAU sino JESUCRISTO que bajara del cielo sería condenado como criminal y llevado al suplicio.

En el último interrogatorio a que fué sometido por Eymar, nuestro camarada pidió ser opinado de la cabeza y de las muñecas inmovilizadas (Tiene una parte de la cara completamente desfigurada, las manos paralizadas y la memoria casi perdida),.La contestación del coronel es de un sadismo refinado: "Novale la pena -dijo-. Para los días que va a vivir". Por otra parte se sabe, de círculos allegados al tribunal especial que SE HA DADO LA ORDEN DE CONDENARLO A MUERTE Y EJECUTARLO A LAS POCAS HORAS.

¿ QUE PRETENDE FRANCO CON ESTE NUEVO CRIMEN?.- El régimen, y eso lo sabe muy bien el dictador, está irremisiblemente perdido. Las huelgas de abril y mayo del año pasado, las acciones continuadas y tenaces, cada vez más radicalizadas, están elevando enormemente la combatividad de la clase obrera, que en vanguardia de la lucha de todo el pueblo, prepara con tesón la HUELGA GENERAL POLITICA que dará al traste con el tinglado franquista.

Ante el anuncio de las elecciones sindicales, el proletariado español, está dispuesto a ganarlas eligiendo a sus verdaderos representantes y utilizar esta plataforma legal como una palanca más para derribar al odiado régimen.

Este se debate entre mil contradicciones internas y externas, de las que son muestras elocuentes, el último Consejo de la Falange, el informe Clay, etc.

La oposición estrecha cada día más sus filas echando por la borda el dique anticomunista que tan buenos resultados le ha dado al dictador en estos 24 años.

La encíclica "PAZ EN LA TIERRA" es la denuncia más formal y contundente que ha recibido el régimen franquista de parte de la Iglesia. Le ha arrebatado la base "espiritual" y de "cruzado" sobre el ^{que} sostenía la represión, la arbitrariedad y la supeditación al imperialismo.

En estas condiciones recurre a la única arma que le queda: EL TERROR

Con el asesinato de GRIMAU y los 17 consejos de guerra sumarísimos, pretende:

- Dividir otra vez a los españoles con el gastado espantajo de la guerra civil -ved que a GRIMAU no se le "juaga" ahora por sus actividades políticas en el interior, sino por falsos delitos de la guerra civil-. Esto en un momento en que va ganando cada día más en el pueblo la idea de la Reconciliación Nacional.

- Decapitar, con la ejecución del valeroso comunista, el auge del movimiento obrero y de todo el pueblo, por el ^{me} terror, que es su arma predilecta, su última arma. Así empezó, así termina.

- Y finalmente vengar su odio y su miedo al pueblo en la persona del español integro, del comunista heroico que es Julián GRIMAU, que como buen comunista no se ha doblegado ante las torturas y se ha mostrado orgulloso de pertenecer al Partido en todo momento.

Pero la dictadura se halla muy lejos de conseguir sus objetivos criminales, si nos movilizamos resuelta y urgentemente. Ya no tiene condiciones para oponerse a la protesta y a la lucha de todo el pueblo unido.

POR ELLO SIN VACILACIONES Y SIN MIEDO, CONSIDEREMONOS MOVILIZADOS HASTA ARRANCAR DE LAS GARRAS DE SUS VERDUGOS AL HEROE DE LA CLASE OBERA J U L I A N G R I M A U. SU VIDA DEPENDE DE NUESTRA ACCION RESUELTA !!